

# 齋賀医院壁新聞

文献情報と医院案内 齋賀医院ホームページに戻る場合戻るボタンをおしてください

## 検索ボックス

<< 2025年01月 >>

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

## 最近の記事

- [\(01/10\)糖尿病の薬物療法・2025](#)
- [\(01/06\)带状疱疹ワクチンは65歳から定期接種を開始](#)
- [\(01/04\)新年のご挨拶](#)
- [\(12/27\)心房細動のアブレーションの展開](#)
- [\(12/27\)心房細動のアブレーションの種類](#)

## 最近のコメント

- [鉄欠乏性貧血における鉄剤の服用 by \(09/13\)](#)
- [23価肺炎球菌ワクチンの局所反応 by \(07/11\)](#)
- [急性心不全のラシックスの効果減弱 by \(06/10\)](#)
- [小児の腸重積・ロタウイルスワクチンとの関係について by \(05/02\)](#)
- [II型糖尿病患者にスルホニル尿素薬の有効性について by \(04/19\)](#)

## タグクラウド

## カテゴリ

- [小児科\(261\)](#)
- [循環器\(319\)](#)
- [消化器・PPI\(187\)](#)
- [感染症・衛生\(329\)](#)
- [糖尿病\(161\)](#)
- [喘息・呼吸器・アレルギー\(123\)](#)
- [インフルエンザ\(119\)](#)
- [肝臓・肝炎\(67\)](#)
- [薬・抗生剤・サプリメント・栄養指導\(58\)](#)
- [脳・神経・精神・睡眠障害\(76\)](#)
- [整形外科・痛風・高尿酸血症\(45\)](#)
- [ワクチン\(99\)](#)
- [癌関係\(14\)](#)
- [脂質異常\(31\)](#)
- [甲状腺・内分泌\(22\)](#)
- [婦人科\(18\)](#)
- [泌尿器・腎臓・前立腺\(62\)](#)
- [熱中症\(7\)](#)
- [日記\(31\)](#)
- [その他\(102\)](#)

<< [心不全の治療にBNPは有効か？](#) | [TOP](#) | [糖尿病治療薬のカナグルとPro-BNP（心不全のマーカ）](#) >>

2017年08月26日

## 持効型インスリン注射薬のトレシーバとランタスの比較・特に心血管疾患との関係

### 持効型インスリン注射薬のトレシーバとランタスの比較 特に心血管疾患との関係

Efficacy and Safety of Degludec versus Glargine in Type 2 Diabetes



糖尿病治療に関して、現在ではインスリンの早期での導入も視野に入れられています。しかし、インスリン導入により体重増加や低血糖も生じ、この事が心血管疾患に関連しないかどうか懸念されています。現にACCORD試験では、インスリンの導入により心血管疾患の増加も認められ、積極的なインスリン治療の方が予後は悪いとする結果報告になっています。この事は実地医家にとって足かせになっている感もします。

しかし、2012年に発表されたORIGIN 研究では早期の糖尿病患者にランタスを導入しても、懸念された心血管疾患の増加はありませんでした。

(下記のPDFのグラフを参照ください。)

今回のNEJMの論文のDEVOTE研究はトレシーバとランタスを比較する事により、トレシーバが心血管疾患に悪影響を及ぼすかを調べています。

纏めますと

- 1) トレシーバを投与する群 (3,818 例) とランタスを投与する群 (3,819 例) に無作為に割り付け  
平均2年間の観察です。
- 2) ベースラインでは、平均年齢 65.0 歳、平均糖尿病罹病期間 16.4 年、平均糖化ヘモグロビン値  $8.4 \pm 1.7\%$  であり、患者の 83.9% がインスリン投与を受けていました。
- 3) 長時間作用型の両インスリン (持効型) は、それぞれ夕食から就寝までの間に、1日1回注射しています。注射の量は漸増していますが、下記のPDFを参照ください。
- 4) 結論的には2 型糖尿病で心血管イベントリスクの高い患者において、トレシーバは主要心血管イベントの発生率に関してランタスに対する非劣性を示しました。(悪くは無い。) つまりトレシーバも心血管疾患に悪影響はありません。(下記のPDFのグラフを参照ください。)

私見)

トレシーバもランタスも心血管疾患を増加はさせないようですが、ランタスの方が低血糖の頻度は多いようです。40人に対して1人がトレシーバに有利な計算になるようです。尚、私のブログの 2017.07.07 もご参照ください。

## 過去ログ

- [2025年01月](#)(3)
  - [2024年12月](#)(14)
  - [2024年11月](#)(12)
  - [2024年10月](#)(13)
  - [2024年09月](#)(14)
  - [2024年08月](#)(12)
  - [2024年07月](#)(15)
  - [2024年06月](#)(14)
  - [2024年05月](#)(14)
  - [2024年04月](#)(12)
  - [2024年03月](#)(14)
  - [2024年02月](#)(13)
  - [2024年01月](#)(19)
  - [2023年12月](#)(17)
  - [2023年11月](#)(13)
  - [2023年10月](#)(15)
  - [2023年09月](#)(12)
  - [2023年08月](#)(16)
  - [2023年07月](#)(15)
  - [2023年06月](#)(14)
  - [2023年05月](#)(15)
  - [2023年04月](#)(15)
  - [2023年03月](#)(15)
  - [2023年02月](#)(14)
  - [2023年01月](#)(15)
  - [2022年12月](#)(12)
  - [2022年11月](#)(16)
  - [2022年10月](#)(15)
  - [2022年09月](#)(13)
  - [2022年08月](#)(17)
  - [2022年07月](#)(13)
  - [2022年06月](#)(15)
  - [2022年05月](#)(15)
  - [2022年04月](#)(14)
  - [2022年03月](#)(15)
  - [2022年02月](#)(14)
  - [2022年01月](#)(16)
  - [2021年12月](#)(14)
  - [2021年11月](#)(17)
  - [2021年10月](#)(17)
  - [2021年09月](#)(13)
  - [2021年08月](#)(16)
  - [2021年07月](#)(12)
  - [2021年06月](#)(16)
  - [2021年05月](#)(16)
  - [2021年04月](#)(14)
  - [2021年03月](#)(18)
  - [2021年02月](#)(19)
  - [2021年01月](#)(16)
  - [2020年12月](#)(17)
- 以降はカテゴリーで検索してください。

[RDF Site Summary](#)  
[RSS 2.0](#)

[DEVOTE研究.pdf](#)

[ORIGIN研究.pdf](#)

0 | 0  
いいね!

ポスト

ブックマーク

### 【糖尿病の最新記事】

[糖尿病の薬物療法・2025](#)  
[チョコレートと糖尿病との関係](#)  
[週1回注射のインスリン・エフシトラ](#)  
[肥満治療と糖尿病予防のためのマンジエロ](#)  
[持続血糖測定CGMは低血糖の発見に有用](#)

posted by 斎賀一 at 15:05 | [Comment\(1\)](#) | [糖尿病](#)

### この記事へのコメント

先生いつもブログの内容と全く関係ないコメントで申し訳ありませんm(\_\_\_\_)m

最近、友達たちがみんな同じ事を言うのですか...

最近、抜け毛がひどいと...(>\_<)

私もここ2ヶ月位、髪を洗うとバサバサ抜けて、例えば、排水溝にたまったのを取って丸めたとしたら、カネたわしみたいな感じです(笑)

元々、薄毛なのでこれ以上は失いたくないと(-\_-;)

以前にシナモンがいいとテレビでやりましたが...  
先生、なんかいい抜け毛対策があったら教えて下さい〜

先生は、フサフサでいいなo(^o^)

Posted by at 2017年08月28日 00:17

